

Nachruf

Unsere ehemalige Mitarbeiterin

Paula Schilder

ist am 1. Januar 2019 im Alter von 88 Jahren verstorben.

Frau Schilder war über 29 Jahre als Reinemachefrau im Kindergarten Nagelsberg beschäftigt, bevor sie 1999 in den Ruhestand verabschiedet wurde.

In ihrer Tätigkeit zeigte sie immer ein hohes Maß an Einsatzbereitschaft, Pünktlichkeit und Gewissenhaftigkeit. Wir haben sie als sehr zuverlässige und immer freundliche Mitarbeiterin gekannt und geschätzt.

Wir werden sie in ehrender Erinnerung behalten.
Unser Mitgefühl gilt ihrer Familie.

Stadt Künzelsau
Stefan Neumann, Bürgermeister